



04.07.2018

Ausbildung statt Ausbeutung! EVG hält Wort!

„Die Ausbildung ist attraktiv, wenn die Auszubildenden selbst etwas schaffen und auf eigene Arbeitsergebnisse blicken können.“

Mit diesem netten Satz versucht der Arbeitgeber, den wertschöpfenden Einsatz als etwas Positives zu verkaufen. In Wirklichkeit ist es ein Versuch, unsere jungen Kolleginnen und Kollegen als billige Lückenfüller für fehlendes Personal auszubeuten.

Die Ausbildungszahlen bei der Deutschen Bahn AG machen deutlich, dass der Arbeitgeber die Berufsausbildung nicht als Option sieht, qualifiziertes und motiviertes Personal zu rekrutieren. Jetzt wo die Situation sich deutlich zuspitzt, entdeckt der Arbeitgeber die Auszubildenden wieder.

Die Deutsche Bahn AG muss ihrer gesellschaftlichen Rolle gerecht werden und die Ausbildungszahlen deutlich erhöhen.

**Das Wahlprogramm für die diesjährigen JAV-Wahlen
legt unsere Position deutlich dar und wir halten unser
Wort: Ausbildung statt Ausbeutung!**



Wir leben Gemeinschaft